

## „Auf zu den Sternen“

Unter diesem Motto arbeiteten Landjugendmitglieder der Landjugend Bezirk Stockerau 42 Stunden lang am Leeberg in Großmugl im Rahmen des Projektmarathons der Landjugend NÖ von 2.-4. September 2011.

Beim Projektmarathon stellen sich Landjugendgruppen in ganz NÖ einer ihnen vorher unbekanntem Aufgabe, die es dann in 42,195 Stunden zu erledigen gibt. Startschuss in Großmugl war am Freitag, den 2. September 2011 um 19 Uhr.

Die Aufgabe, die den rund 14 Jugendlichen für dieses Wochenende gestellt wurde, war die Westseite des Leeberges vom Bewuchs zu befreien und einen Landjugend-Rastplatz am Fuß des Leeberges zu errichten. Als Zusatzaufgabe sollten noch Wegweiser entlang des Sternenwanderweges und ein Wegweiser von der Landesstraße zum Leeberg errichtet werden. Weiters mussten alle Arbeitsschritte dokumentiert werden und sind auf der Homepage [www.noelandjugend.at/projektmarathon11](http://www.noelandjugend.at/projektmarathon11) auch nachzulesen.

Die Jugendlichen haben bereits am Freitag, nach Bekanntgabe der Aufgabe durch Bürgermeister Karl Lehner und Vizebürgermeister Johannes Weinhappl bis in die Nacht hinein am neuen Rastplatz gearbeitet, am Samstag wurde der Leeberg abgeholzt, was bei dem heißen Wetter eine echte Herausforderung darstellte. Am Sonntag wurden die letzten Feinarbeiten geleistet, um das Projekt schlussendlich nach 42 Stunden freiwilligen Schuftens der Gemeinde zu präsentieren. Dazu wurde eine Wanderung vom Ort über den Sternenweg, der neu beschildert wurde, zum Leeberg mit anschließender Agape organisiert, wo sich die Besucher und Wanderer vom neuen Platz vor dem Leeberg überzeugen konnten. Für die Landjugendmitglieder war es eine Herausforderung, die Arbeiten in der vorgegebenen Zeit zu erledigen, doch am Ende waren alle begeistert es geschafft zu haben!